
Protokoll:

Die FW-Fraktion setzt sich für einen Erhalt der Brücke ein.

Die Fraktionen WGS und CDU begrüßen die Beschlussvorlage der Verwaltung. Rm Kalenberg (CDU-

Fraktion) gibt zu Protokoll, dass die Errichtung einer Bedarfsampel für die CDU-Fraktion

Voraussetzung sei.

Die AfD-Fraktion lehnt den Rückbau der Fußgängerüberquerung ab.

Die FDP-Fraktion spricht sich gegen die Beschlussvorlage aus.

Die Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen stimmt der Vorlage der Verwaltung zu.

Die SPD-Fraktion weist darauf hin, dass sie die Abstimmung freigegeben habe.


